

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil pembahasan sebelumnya, maka pada bab ini penulis mengemukakan kesimpulan bahwa partai politik memiliki peranan yang sangat besar dalam upaya meningkatkan partisipasi politik masyarakat di Kabupaten Simalungun. Dalam melaksanakan peranan ini partai politik sudah menjalankannya dengan baik sesuai dengan tugas dan fungsi sebagai partai politik pada umumnya. Upaya yang dilakukan partai politik dalam meningkatkan partisipasi politik masyarakat yaitu dengan mengadakan sosialisasi politik bagi masyarakat baik dengan mengadakan pertemuan atau kunjungan kepada masyarakat maupun dengan menggunakan media-media baik media cetak maupun media elektronik. Sosialisasi politik oleh partai politik dimaksudkan sebagai proses pembentukan sikap dan orientasi politik para anggota masyarakat. Melalui proses sosialisasi politik para anggota masyarakat memperoleh sikap dan orientasi terhadap kehidupan politik.

Selanjutnya yaitu dengan mengadakan pendidikan politik Sebagaimana Partai Politik berfungsi sebagai sarana pendidikan politik bagi anggotanya dan masyarakat luas agar menjadi warga negara Republik Indonesia yang sadar akan hak dan kewajibannya dalam kehidupan bermasyarakat, berbangsa, dan bernegara, penciptaan iklim yang kondusif dan program konkrit serta sebagai perekat persatuan dan kesatuan bangsa untuk mensejahterakan masyarakat.

B. Saran

Berdasarkan hasil analisis yang telah dilakukan maka penulis memberikan saran dari hasil penelitian sebagai berikut:

1. Tingkat pengetahuan dan kesadaran masyarakat di Kabupaten Simalungun masih harus ditingkatkan atau masih perlu diimbau sehingga seluruh masyarakat benar-benar sadar bahwa ikut berpartisipasi dalam politik itu sangat penting.
2. Upaya-upaya atau strategi yang telah dibuat oleh partai politik dalam meningkatkan partisipasi politik telah terus dilaksanakan dan terus berusaha meningkatkan upaya-upaya atau strategi tersebut guna mengubah masyarakat yang kurang pengetahuan ataupun kesadaran untuk berpartisipasi dalam politik dapat berubah untuk aktif berpartisipasi politik.